

# REHABILITACIÓN BOSQUE DE CHAPULTEPEC PARQUE LOMAS



El **Parque Lomas de Chapultepec** forma parte de los ejes rectores del Plan Maestro de la 2da Sección de Áreas Verdes y Recreativas. Se encuentra ubicado en el poniente de la Segunda Sección del Bosque de Chapultepec, entre la Av. Lomas y el Panteón Dolores. Cuenta con una extensión de 4.0 ha.

El proyecto tiene como objetivo principal utilizar zonas remanente o periféricas del parque con **Usos Comunitarios y de Integración Social**, así como el mejoramiento integral de estas zonas; y **crear la conexión peatonal** sobre Av. Lomas, así como darle un nuevo uso deportivo al espacio.



El proyecto contempla **8 acciones generales**, las cuales plantean mejoras para las diferentes problemáticas que presenta la zona:

1. Conexiones Peatonales Av. Lomas
2. Nueva Estructura Peatonal - Ciclista
3. Zonas de Estar y Picnic
4. Canchas Fútbol 7 y de Uso Mixto
5. Kiosco de Servicios / Comercio
6. Conexiones peatonales a El Sope y a la 3ra sección de Chapultepec.
7. Reforestación de la Zona con especies nativas.
8. Estacionamiento ecológico permeable.



El Parque se encuentra dividido del cuerpo central de la 2da sección por la Av. Lomas. Estos pasos conectan en un extremo con el acceso al bosque por el Museo de Historia Natural y el otro con la Pista de Corredores de "El Sope".

Dentro del parque se incluye una trotapista, está ubicada en la parte posterior del parque. El tema principal de la intervención en el parque son las 4 canchas deportivas, de las cuales 3 son de Fútbol 7 y la otra es multiusos permitiendo la diversificación de usuarios.



Existen 2 conexiones que atraviesa Av. Lomas. Estos pasos conectan en un extremo con el acceso al bosque por el Museo de Historia Natural y el otro con la Pista de Corredores "El Sope".

Dentro del parque se incluye una trotapista, está ubicada en la parte posterior del parque. El tema principal de la intervención en el parque son las 4 canchas deportivas, de las cuales 3 son de Fútbol 7 y la otra es multiusos, permitiendo la diversificación de usuarios.



La ubicación de cada cancha de Fútbol 7 está relacionada a la topografía del mismo, cada uno de los elementos esta terracado. Por el lado del andador se entra a la cancha y por el otro emergen taludes con pastizales naturales e un sistema de captación de agua de lluvias e inyección en el subsuelo, por lo tanto es un parque de descarga pluvial cero.

La cancha multiusos es una cancha abierta con una portería perimetral de piedra brasa. Contempla tanto porterías como tablero de basquetbol.



## Iluminación

La iluminación general del parque es por medio de luminarias solares.

Cada cancha cuenta con un sistema especial de iluminación, por cada cancha hay 12 luminarias, los postes de igual forma son diseño especial acorde al de la reja perimetral.

Las canchas están iluminadas hasta las 10 pm diariamente.

## Kiosco

Está ubicado en la parte central y está integrado por:

- Administración de Parque
- Alimentos y Bebidas
- Tiendas Productos Deportivos
- Sanitarios / Vestidores
- Caseta Árbitros
- Bodega
- Juegos Infantiles
- Zona de Estar y Picnic

## Riego

Se integró una cisterna para el almacenamiento de agua tratada y riego de las áreas verdes.

## Vegetación

Después de una cuidadosa evaluación fitosanitaria, se hizo el retiro de árboles eucaliptos muertos. Así mismo, los árboles sanos se podaron con una supervisión especializada.

## Estacionamiento

Cuenta con 100 cajones, el cual está ubicado en el extremo sur del parque, pegado al acceso del Panteón Dolores y del acceso al Museo de Historia Natural.

El estacionamiento es permeable y está cubierto con capas de tezonites.

El parque se inauguró recientemente y está siendo intensamente por grupos de futbolistas y deportistas de todas las edades, incluyendo hombres y mujeres.

